



TMMD Sengkuyung Tahap I Kota Magelang Resmi Dibuka

Agung widodo - KOTAMAGELANG.PPWI.OR.ID

Feb 20, 2024 - 11:09



Wakil Walikota Magelang saat menyerahkan peralatan kerja pada upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I

MAGELANG, - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2024 Kota Magelang resmi dimulai.

Hal ini ditandai dengan serah terima peralatan kerja dan pemukulan kentongan pada upacara TMMD Sengkuyung Tahap I yang dipimpin oleh Wakil Walikota Magelang Drs. K.H. M. Mansyur Siroj.

Kegiatan yang mengusung tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" tersebut dilaksanakan di Lapangan SMA Negeri 2, Jl.

Urip Sumoharjo, Wates, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang. Selasa (20/10/22).

Membacakan sambutan Walikota, Wakil Walikota selaku Irup menyampaikan, mulai hari ini (20/02) sampai dengan 20 Maret 2024 Pemerintah Kota Magelang bersama TNI kembali akan merealisasikan karya bakti dan pengabdian kepada masyarakat melalui program TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2024 dengan kegiatan pembangunan talud makam di Kampung Jambesari, Kelurahan Wates, Kota Magelang.



Sebagaimana diketahui, hasil fisik maupun non fisik pada setiap pelaksanaan TMMD dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Menurutnya TMMD Sengkuyung merupakan dukungan nyata TNI bagi Pemerintah Kota Magelang dalam membangun sarana dan prasarana serta memberikan dorongan semangat gotong royong menjaga dan membangun lingkungan.

"Untuk itu kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada TNI, masyarakat dan seluruh pihak yang selama ini tidak kenal lelah mendukung pemerintah dalam mewujudkan komitmen terhadap upaya percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Keberhasilan pembangunan memerlukan dukungan dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat, hal ini sesuai dengan prinsip gotong royong yang merupakan jati diri bangsa Indonesia. Semangat gotong royong perlu dirawat dan dijadikan salah satu pilar menuju Kota Magelang yang maju, sehat dan bahagia juga Jawa Tengah yang sejahtera dan berdikari.

"Kepada semua pihak yang terlibat langsung di lapangan saya ucapkan selamat

bekerja, jaga kesehatan, utamakan keselamatan kerja. Insya Allah melalui TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2024 ini dapat meningkatkan ikhtiar kita menuju kehidupan yang sejahtera lahir dan batin," ujar Walikota.

Sementara itu Dandim 0705/Magelang melalui Pabung Kapten Inf Rizki mengungkapkan, kegiatan TMMD Sengkuyung tahap I Tahun 2024 Kota Magelang dilaksanakan di Kampung Jambesari Rt.05 Rw. XI, Kelurahan Wates, Kecamatan Magelang Utara.

Adapun kegiatan fisik berupa pembangunan talud makam sepanjang 100, tinggi 1 meter, lebar atas 0,3 meter dan lebar bawah 0,6 meter. Selain itu ada pembangunan 1 unit RTLH.



Untuk kegiatan non fisik berupa penyuluhan bela negara, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan kamtibmas/narkoba dan penyuluhan kesehatan.

Harapannya dengan TMMD ini dapat memberikan manfaat berupa terwujudnya infrastruktur di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, membantu Pemkot Magelang dalam pengentasan kemiskinan.

"Selain itu diharapkan dapat meningkatkan jiwa gotong royong di masyarakat dan meningkatkan Kemanunggalan TNI - Rakyat," pungkas Kapten Rizki.

pen0705/mgl